



## ULPGC y La Laguna se suman en Salamanca a la Carta Magna de la Universidad

Las universidades españolas Pompeu Fabra, Internacional de Cataluña, Carlos III de Madrid, la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Alicante y La Laguna se sumaron ayer a la Magna Charta Universitatum junto a otras 69 universidades extranjeras como símbolo de su adhesión a sus principios y valores. Salamanca acoge desde el lunes la trigésima asamblea en torno a esta declaración que vincula la universidad al progreso de la sociedad, basado en la libertad de cátedra y la necesidad de promover la investigación, entre otros principios. En la imagen, acto de las universidades participantes.